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ЖИВОТНОВОДСТВО -  УДАРНЫЙ ФРОНТ

П Р О В Е С Ы  HiВ нашем районе специализированный совхоз «Пижем- ский» занимается откормом молодняка крупного рогатого скота, являясь главным поставщиком в районе мяса: телятины и говядины государству.К предстоящей зимовке в хозяйстве готовились. Был произведен капитальный ремонт одной фермы и текущий — другой, расположенных на центральной усадьбе. Не хуже подготовлены и другие две, что в д. Пурлы. В них сейчас содержится молодняка 490 голов. На первый взгляд здесь как будто-бы все в порядке. Но такая точка зрения ошибочна и, в первую очередь, потому, что в совхозе, как и во многих хозяйствах района, не уатает - кормов. Поскольку совхоз «Пижемский» в своей деятельности имеет только одно направление — производство мяса — то корма, казалось бы, здесь должны быть, и в достатке. Ибо в увеличении мясной продуктивности они играют главную роль.

И П Р И В Е С Ы ?Однако кормовые запасы, в частности сена и концентратов, невелики. Каждый из пас, а тем более животновод, знает, как нелегко достичь высоких привесов на скудных рационах. Зимовка продлится еще более трех месяцев. Поэтому сейчас руководство хозяйства находит пути выхода из создавшегося положения.— В хозяйстве, — поясняет директор В. С. Суслов,—осенью были трудности в доставке кормов, снижались привесы. Бездорожье не давало возможности подвозить их к фермам, т. к. все корма сосредоточены в деревнях Крутогор п Токта- ры. Сена, действительно заготовлено недостаточно, но в конце этого месяца мы ожидаем 240 тонн соломы, и этого количества, мы считаем, должно хватить до выгона животных на пастбища. В отношении концентрированных кормов вопрос также решен положительно. Это позволило увеличить выдачу их скоту до двух килограммов в сутки.Из беседы с зоотехником

совхоза В. Н. Русаковой выяснилось, что для повышения полноценности кормления в рацион животных введены также измельченная хвоя, мочевина и другие добавки.Здесь нет проблемы кадров животноводов. Всего в хозяйстве трудится десять телятниц с большим трудовым стажем. Побывав на двух фермах совхоза, нельзя не отметить, как нелегок еще труд животноводов. Здесь отсутствует, за исключением автоноения, механизация трудоемких процессов.Неплохих результатов на откорме скота достигли в прошлом году А. А . Ведерникова и Р. П. Клегапина, среднесуточные привесы животных в их группах составили соответственно 385, 380 граммов. Это намного выше, чем привесы в среднем по хозяйству.Возможно тех мероприятий, которые проводятся в совхозе сейчас, н достаточно для повышения мясной продуктивности скота. Но пока делать какие- либо выводы рано. Время покажет.
С. ЗОЛОТАРЕВА.

ОБСУЖ ДАЕМ ПРОЕКТ ЦК КПССВ Н Е С Т И  С ВОЙ В К Л А Д
Вся наша страна живет сегодня подготовкой к X X V I съезду 

КПСС. Позади — финиш десятой пятилетки, впереди—новые за
дачи. * %

Повсеместно советские люди обсуждают проект ЦК КПСС к 
XXVI съезду партии —документ огромной важности. Этот проект 
находится в центре внимания областных и краевых партийных 
отчетно-выборных конференций. Делегаты Горьковской областной 
партийной отчетно-выборной конференции также обсудили этот 
проект, одобрили внутреннюю и внешнюю политику партии, дея
тельность ее Центрального Комитета, Политбюро во главе с Л. И. 
Брежневым.

Сегодня с во и м и  впечатлениями делятся делегаты из нашего 
района, принимавшие в ней участие.А. II. Маковеев, председатель колхоза «Путь Ленина».— Делегатом на областную отчетно-выборную партийную конференцию меня избрали в первый раз. По-моему, в жизни любого гражданина, а коммуниста в особенности, такие партийные конфорекции воспринимаются, как события значимые и, конечно же, памятные. Так уж повелось, что в канун знаменательных событий по хорошей традициц принято подводить итоги сделанного, достигнутого. Нас всех, колхозников колхоза «Путь Ленина», порадовали результаты прошедшего года. Успехи есть, опи налицо, и сейчас перед нами стоит задача — эти высокие результаты закрепить и увеличить.Идет ответственный период в животноводстве — зимовка скота. В нашем хозяйстве она проходит успешно. Сейчас мы в полную силу работаем над повышением урожайности — вывозим на поля торф и навоз. В гараже идет работа по ремонту техники. В настоящее время отремонтированы сеял

ки, культиваторы, скоро встанут на линейку готовности лущильники.Л. В. Перевалов, механик колхоза имени Кирова.— Я молодой член партии и поэтому был очень горд за то доверие, которое оказали мне коммунисты района, избрав делегатом областной отчетно- выборной партийной конференции.«Только труд, — подчеркивается в проекте ЦК КПСС к X X V I съезду партии, —является источником приумножения национального богатства. Общество может распределять то, что произведено. Поэтому чем выше результаты труда, тем больше крепнет мощь социа диетической Родины, тем полнее удовлетворяются личные и общественные потребности, тем выше жизненный уровень советских людей».Внести свой вклад в выполнение грандиозной программы партии—таково горячее стремление - тружеников колхоза имени Кирова. И их первым вкладом будет достойная встреча X X V I съезда КПСС.

ЛИДИРУЮТ17 января 1981 года , рабочим комитетом на совместном заседании с администрацией Пижемского леспромхоза были подведены итоги соцсоревнования за декабрь 1980 года среди сорвнующихся коллективов предприятия.Первое место с вручением переходящего Красного знамени и денежной премии в сумме 350 рублей присуждено коллективу нижнего склада. Среди мастерских смен леспромхоза первые места присуждены коллективу смены по разделке хлыстов мастера нижнего склада В. Ф. Чирковой, коллективу смены ле-. сопиления мастера В. П. Эрг- ле, коллективу смены деревообрабатывающего цеха мастера Л. С. Малышевой.Среди бригад леспромхоза призовые места присуждены коллективам бригад по раз- дклке хлыстов на полуавтоматической линии (ПЛХ-3). Первое место присуждено также бригаде А. П. Кислицына, второе, место—бригаде Заиро- ва.' vСреди коллективов комплексных бригад на заготовке леса первое место заняла бригада П. П. Малышева (Арбинс- кий лесопункт) и бригада ,Н. Н. Колодяжных (Пижемский лесопункт), второе место —бригада П. К. Дуплякова (Арбинский лесопункт) и бригада Н. Я. Васильева (Пижемский лесопункт).Среди звеньев шоферов на вывозке леса первое место присуждено звену Н. Д . Сенникова, второе место-—звену В. П. Лузина, третье место— звену А. К. Крупина.
Г. ЛУЧИН.

И Д Е ТРабочий день по отгрузке торфа в- Альцевском торфо- лредприятиц начинается рано. Первые машины—отсюда удобрение вывозится в основном автотранспортом — отправляются с органикой на поля хозяйств в пять-шесть часов утра.На погрузочной площадке временное затишье. Оно здесь бывает каждое утро, когда загруженные машины уезжают одна за другой, следуя в колхозы и совхозы. Их, как правило, бывает немного. Мало тех шоферов, кто приезжает сюда рано. Эго временное затишье длится недолго, оно как бы настраивает работающих здесь крановщика, бульдозериста на весь рабочий день. Пока не влилась и общий поток автомашин основная масса транспортных средств, которые выходят на трассу к 8 часам утра, у них есть время посмотреть свои дизеля, что-то смазать, подрегулировать.Через некоторое время на погрузочной площадке уже идет беспрерывная отгрузка торфа. Ритм работы транспорта вошел в.-свое русло, и теперь нет на месте погрузки большого скопления машин. Вот крановщик А. Т. Трямкин за несколько . секунд загрузил удобрением самосвал из сельхоз- хпмнн. Шофер отвел загруженную машину в сторону, зашел в теплушку отметить о получении груза.Здесь учет о вывозке органики ведет учетчица 3. С. Березина. Она нашла бланк, где проставлен номер того самосвала, и записала в него еще один рейс.— Вывозка торфа до 20 января шла плохо, — говорит она. — Мало транспорта было из хозяйств. Теперь же отгрузка торфа увеличилась в два с лишним раза.И действительно, в первые

Р Е П О Р Т А Ж

Т О Р Фдве декады с болота ежедневно вывозилось от 200 до 300 тонн органики. Зато 20 января отсюда перевезена в хозяйства 601 тонна удобрения. Сдвиг значительный.— Додключились к вывозке механизаторы совхоза «Пижемский», — продолжает 3. С. Березина. — Сразу десять транспортных единиц к делу подключили. Поле, куда трактористы совхоза торф возят, недалеко отсюда. По 10—12 рейсов в день каждый из них делает.Действительно, объем перевозок торфа значительно увеличился, сократились простои на погрузке t  удобрений. Коммунисту депутату Пижемского поссовета крановщику А. Т. Трямкину теперь не приходится останавливать свою машину. При норме погрузки 451 тонна он делает гораздо больше. Появилось больше хлопот у экскаваторщика В. Т. Калинина, который создает фронт работы для крапа.Производительная отгрузка торфа у альцевских торфяников продумана досконально. Здесь наготове есть запасной кран, который в любой момент можно подключить к работе. Более того, руководство предприятия %проявило заботу о работающих здесь людях, организовав для них горячее питание — вкусные горячие обеды готовят старший повар Д. Д. Трушкова п ее помощница 3. И. Шавнина.Торфодобытчики преследуют одну цель: обеспечить полную вывозку сельскохозяйственного торфа, что был заготовлен в прошлом году. Но только не все зависит от них. Нет стабильности в перевозке орга-, ники. Ежедневно из хозяйств и транспортных организаций выходит на трассу различное количество машин. Это сбивает темпы перевозок.
В. НИКОЛАЕВ.

УСПЕХИ ОВЦЕВОДОВПо итогам 1980 года неплохих результатов в получении приплода добились овцеводы колхоза имени Тимирязева Д. М. Хлыбов, А. М. Хлы- бова, Н. М. Одегов, получившие в среднем па 100 овцематок 157 ягнят. Такой успех

не случаен. Ему предшествовал неутомимый, добросовестный труд всего коллектива овцефермы.
К. ПЕРМИНОВА,зоотехник производственного управления сельского хозяйства.

СОБРАНИЕ АКТИВА22 января 1981 года состоялось собрание партийного, советского. профсоюзного, хозяйственного и комсомольского актива области. На нем обсуждался вопрос «О  задачах партийных, советских, хозяйственных, профсоюзных и комсомольских организаций по развитию социалистического соревнования за дальнейшее повышение эффективности производства и качества работы, успешное выполнение народнохозяйственного плана и социалистических обязательств трудящихся Горьковской области на 1981 год».Вступительным словом собрание открыл первый секретарь обкома КПСС Ю. Н. Хри- 
стораднов.С докладом по этому вопросу выступил второй секретарь обкома КПСС Б. В. Захаров.В прениях на собрании приняли участие второй секретарь Горьковского горкома КПСС 
В. Д. Полетаев, председатель Дзержинского горисполкома 
IO. В. Макаров, сталевар Выксунского металлургического завода А. И. Проторский, ди

ректор авиационного завода А. Н. Геращенко, работница Богородской кожгалантерейнои фабрики А. М. Юренкова, председатель комитета профсоюза автомобильного завода 
Р. В. Банаев, начальник Глав- волговятскстроя В. А. Мартов
ский, начальник Волго-Вятского главного территориального управления Госснаба СССР 
Е. Э. Рубинчик.Собрание актива единодушно одобрило социалистические ‘ обязательства области на 1981 года и заверило Центральный Комитет Коммунистической партии Советского Союза, что трудящиеся Горьковской области, руководствуясь решениями октябрьского (1980 г.) Пленума ЦК КПСС, положениями и выводами, изложенными в выступлении на Пленуме тон. Л. И. Брежнева, развернув борьбу за выполнение планов и социалистических обязательств первого года одиннадцатой пятилетки на всех участках коммунистического строительства, ознаменуют XXV I съезд КПСС новыми трудовыми успехами.
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Группа народного контроля Пижемского леспромхоза (председатель П. А. Баженов) под руководством партийной организации проводит значительную работу но осуществлению постоянного и действенного контроля за исполнением директив партии и правительства.В головную и цеховые группы народного контроля избрано 106 человек из числа передовых рабочих, инженерно- технических работников и служащих. В составе головной группы 27 человек, бюро группы состоит из 7 человек, организовано пять секторов, в том числе: по торговле и общественному питанию, по качеству выпускаемой продукции j i  выполнению производственных планов, по экономии, бережливости, охране социалистической собственнности. трудовой дисциплины и использованию рабочего времени, по внедрению новой техники, использованию машин и механизмов, по контролю за улучшением условий труда и быта, рассмотрению предложений, заявлений и жалоб трудящихся; организационной работе и

гласности. Имеется 13 цеховых групп народного контроля, где избрано 79 контролеров. Все члены головной группы имеют постоянные поручения.В центре внимания группы находятся вопросы выполнения плановых заданий, повы

шения эффективности производства, использования резервов производства, вопросы улучшения культурно-бытовых условии работников леспромхоза и другие. В этих целях систематически проводятся проверки и рейды. За 1980 год проведено 23 проверки: по качеству выпускаемой продукции, по сохранности социалистической собственности, по использованию рабочего времени, по экономии горюче-смазочных материалов, по использованию топливно-энергетических ресурсов и другие.Результаты наиболее важных

проверок обсуждаются на собраниях или заседаниях бюро группы.Принципиальное отношение к порученному делу позволяет группе не только вскрывать недостатки, но и устранять их, что положительно сказывается

на работе предприятия. Так, проводя проверку использования топливно-энергетических ресурсов, группа вскрыла ряд причин нерационального использования энергии, которые были устранены. В результате экономия электрической энергии по леспромхозу составила 100 тыс. квт.За плохое качество выпускаемой продукции 2 человека НТР были наказаны администрацией леспромхоза, а двое рабочих были лишены премии на 50 процентов за некачественное окоривание хвойного пиловочника.

Вместе с тем в группе имеются и недостатки. Группа еще не обеспечивает систематический и постоянный контроль за выполнением планов каждым производственным участком. Недостаточно уделяется внимания сохранности общественно

го добра, использованию техники. Недостаточно '  используется практика заслушивания объяснения работников -но результатам проверок. Не на должном уровне находится гласность работы группы. Слабо оказывается помощь работе цеховых групп, семинары- совещания с их руководителями проводятся нерегулярно, не практикуется заслушивание на бюро отчетов о проводимой работе.Поэтому группе необходимо принять меры к устранению имеющихся недостатков. Настойчиво совершенствовать фор

мы и методы контроля за выполнением хозяйственных планов и установленных заданий, оказывать и дальше действенную помощь партийной организации и администрации в успешном осуществлении социалистических обязательств первого ■ года одиннадцатой пятилетки.Особое внимание народным контролерам надо' обратить на организацию контроля по вопросам выполнения производственных планов и заданий каждым производственным участком по всем технико-экономическим показателям, на повышение эффективности производства и экономного расходования материальных и трудовых ресурсов, укреплять государственную дисциплину, повышать ответственность работников за порученное дело.Следует улучшить гласность работы группы, используя в цеховых группах стенды «Народный контроль», «Под копт роль масс», «молнии», «боевы<| листки», собрания коллективов.Г. КОСТРОВА, инспектор районного комитета народного контроля.

•  В ГРУППАХ НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ

Д о з о р н ые леспромхоза

П Л А Н  Р А Б О Т Ы
районного комитета народного 

контроля на I  квартал 1981 годаУсилия комитета, групп и постов народного контроля необходимо в первую очередь сосредоточить на выполнение указаний X X V  съезда КПСС по осуществлению постоянного и действенного, контроля за исполнением директив партии и правительства, на повышение эффективности общественного производства, улучшение качества продукции, на рациональное использование мощностей и рабочего времени, реализацию мероприятий по повышению урожайности сельскохозяйственных культур и продуктивности животноводства.Кроме того, надо бороться за экономию материальных ресурсов и денежных средств, укрепление государственной и производственной дисциплины, против проявления бесхозяйственности о расточительства, недобросовестного отношения к социалистической собственности.На совершенствование форм и методов организаторской работы по широкому привлечению к проверке исполнения и устранению выявленных недостатков рабочих, колхозников, специалистов, общественных контролеров, профсоюзных и комсомольских организаций.I. ПРОВЕСТИ МАССОВЫЕ ПРОВЕРКИ ПО ВОПРОСАМ:1. Состояние зимовки скота и подготовка кормов к скармливанию в колхозах, совхозах района (совместно с внештатным сель- хозотделом).2. Использование топливно-энергетических ресурсов на предприятиях, в организациях и учреждениях, в колхозах и совхозах.3. О ходе подготовки семян и техники к весеннему севу.II. ПРОВЕРИТЬ II ВНЕСТИ НА РАССМОТРЕНИЕ КОМИТЕТА СЛЕДУЮ Щ ИЕ ВОПРОСЫ Январь1. Отчет о работе группы народного контроля Пижемского леспромхоза.2. О результатах проверки работы совхозов «Прогресс» и «Пи- жемский» по вывозке на поля органических удобрений.Февраль1. О практике взаимодействия групп народного контроля и постоянных комиссий в Тоншаевском поселковом Совете.2. О результатах проверки гГачества продаваемого молока колхозами и совхозами района.3. О результатах проверки использования топливно-энергетических ресурсов в 1980 году предприятиями, колхозами и совхозами района. Март1. О работе группы народного контроля райпо с постами в рознично-торговых предприятиях, заготконторе, стройучастке, кооп- хозе.2. О результатах проверки соблюдения весовых кондиций сдаваемого государству скота в колхозах и совхозах района.ВОПРОСЫ НА ИЗУЧЕНИЕ1. Проверить состояние хранения картофеля в картофелеводческих хозяйствах.2. Изучить состояние подготовки кормов к скармливанию и использованию минеральных добавок в рацион скоту.3. Изучить практику работы головной группы народного контроля Пижемского леспромхоза по развитию инициативы и повышению активности цеховых групп.

•  РЕШЕНИЕ НА К О Н Т Р О Й  ^

ПОЛОЖЕНИЕ УЛУЧШИЛОСЬВ октябре 1980 года районный комитет народного контроля рассмотрел на своем заседании подготовку к зимовке скота в колхозе имени Ленина.В организации зимовки скота в то время были большие помехи. Задерживался ремонт помещений, обеспеченность скота грубыми кормами составляла 68 процентов, корма не были переданы ответственным лицам на хранение и их расход не соответствовал* требованиям. Распорядок дня на фермах не выполнялся. Отдельные работники животноводческих ферм часто нарушали дисциплину.Районный комитет народного контроля наказал виновных в упущениях по подготовке к зимовке скота и принял к сведению заявление председателя колхоза С. И. Геренкова, что в организации зимовки будут приняты срочные меры по устранению имеющихся недостатков.Правление колхоза имени Ленина провело большую организаторскую работу в коллективах и приняло меры по организации зимовки скота. С

коллективами животноводов проводятся производственные совещания по итогам месяца, квартала, года. Организованы занятия по проекту ЦК КПСС к X X V I съезду партии «Основные направления экономического и социального развития СССР на 1981—1985* годы и на период до 1990 года». Работники животноводческих ферм стали добросовестнее выполнять свои трудовые обязанности, соблюдают распорядок Дня.Проведена инвентаризация кормов, они переданы на хранение ответственным лицам. Расход кормов производится в соответствии с нормами, разработанными правлением колхоза. В колхозе организована заготовка хвойной лапки, размол ее на муку. В рацион скота введена хвойная мука, витаминная добавка. Концентраты готовят к скармливанию.Животноводческие помещения отремонтированы, приведены в порядок выгульные площадки. Поголовье коров ежедневно выпускается на прогулку. На фермах стало заметно чище, продуктивность

коров повышается, хотя и медленно.С. II. Геренков вместе со специалистами сельского хозяйства проводит большую воспитательную работу по внедрению санитарной культуры на фермах.Трудная зимовка скота требует от руководителей хозяйств хорошей организации труда, четкой и добросовестной работы работников животноводческих ферм. *Большую обиду у работников животноводства вызывают частые простои кормовых и навозных транспортеров, поилки часто текут. Такая обстановка осложняет работу на фермах, труд доярки и скотника бывает непосильным.В такую трудную зимовку на каждой ферме надо обеспечить бесперебойную работу всех механизмов, обеспечивающих сокращение ручного труда, постоянно улучшать условия труда яшвотноводов, больше проявлять заботы и внимания» Н. М ИХАЛИЦЫ Н,член районного комитета народного контроля.
ЗА НЕРАДИВОЕ ОТНОШЕНИЕ26 ноября 1980 года на заседании районного комитета народного контроля был рассмотрен вопрос о хранении и использовании органических и минеральных удобрений в колхозе «Малокаменский».На комитете было отмечено, что колхоз имеет два типовых складских помещения для хранения минеральных удобрений на 1650 тонн. Вместимость складов вполне обеспечивает потребности хозяйств и создает все условия для правильного хранения удобрений, не допуская их смешивания. Од

нако склад на 1000 тонн с прошлой зимы находится в неисправном состоянии, крыша обвалилась. Председатель колхоза М. Й. Евстропов дважды давал обещания, что крыша будет восстановлена. Все сроки прошли, а крыши на» складе так и нет. Хуже того, в конце декабря прошлого года рухнула крыша и на втором складе, где находится более 200 тонн минеральных удобрений, которые  ̂ наверняка подвергнутся порче, в результате чего колхозу будет нанесен материальный ущерб.

Комитету народного контроля непонятно отношение председателя колхоза М. И. Евстро- пова к выполнению постановлений вышестоящих органов и к своим собственным заверениям.Придется, по-видимому, через органы прокуратуры и народный суд взыскать с него стоимость удобрений. И это будет сделана. В. ПЕСТОВ.председатель районного комитета народного контроля.
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У Ч Е Б А
животноводовВ хозяйствах района возобновилась работа по зимней учебе кадров животноводов. Учебные занятия проходят в колхозах «Коммунар», «Путь Ленина», имени Тимирязева, совхозах «Вякшенерский»,«Ошмпнский», «Прогресс». Учебу здесь организуют зоовет- снециалисты. Они выступают перед животноводами с вопросами. касающимися обслуживания поголовья. Проверяют знания доярок но устройству доильных аппаратов, другого оборудования ферм. Читают лекции о соблюдении правил личной гигиены и другие.М. ГАВРИЛИНА, главный зоотехник райсельхозуправления.

В колхозе «Путь Ленина» уделяется большое внимание учебе животноводов, которая проводится в соответствии с тематическим планом. Регулярно два раза в три мееяца собираются доярки, телятницы в красный уголок фермы, чтобы прослушать лекции на различные . сельскохозяйственные . темы и темы, касающиеся их непосредственной работы. На последнем занятии животноводы прослушали лекцию «Механизированное доение коров». Доярки познакомились с ноевыми доильными установками. По особое внимание слушателей было обращено на устройство аппарата «Волга».В. ВАСИЛЬЕВА.

МОЛОКУ — ВЫСОКОЕ КАЧЕСТВОАнализируя итоги минувшего года, следует отметить, что качество молока по сравнению с 1979 годом улучшилось. Если в 1979 году от хозяйств района поступило на маслозавод первосортного молока 74,4 процента, то в 1980 году—82.2 процента. В основном этотпоказатель возрос за счет таких хозяйств, как колхоз «Путь Ленина», который сдал молока I сортом 98,5 процента, «Коммунар» — 91процент, имени Кирова — 93,1процента, имени Тимирязева—90.3 процента, «Малокамен- ский». — 87,6 процента.Однако не во всех хозяйствах качеству молока уделяется должное внимание. Колхоз имени Ленина сдал первосортного молока всего 59,4 процента, колхоз имени Свердлова — 62,2 процента, совхоз «Ош- минский» — 67,8 процента.В весенне-летний период в этих хозяйствах основным факторов снижения сортности молока является повышенная кислотность, в зимний — механическая загрязненность. Только по кислотности хозяйствам было возвращено 31,9 тонны молока. По возврату молока держат «первенство» совхозы «Прогресс» (8,6 т),«Ошминский» — (6,1 т), колхоз имени Свердлова — (4,8 т). Отсюда следует, что процесс охлаждения * молока в ряде хозяйств или еще нена высоком уровне, или вообще отсутствует. Об этом говорят такие цифры: всего по району поступило охлажденного молока 22,5 процента.

Колхоз имени Ленина продал государству только 14 процентов охлажденного молока, имени Свердлова — 16,3 процента. Да и эти показатели достигаются за счет естественного охлаждения в холодное время года. В сезон же охлаждение молока до требуемой температуры (+10°С) практически отсутствует во всех без исключения хозяйствах. Поэтому в процессе хранения и транспортировки неохлажденного молока происходит нарастание кислотности.
КОММЕНТИРУЕТ

Немаловажное значение для гигиенической характеристики молока имеет определение степени обсеменения его бактериями группы кишечной палочки, являющимися санитарно-показательными микроорганизмами. Наличие их в молоке указывает на неудовлетворительные условия дойки, нарушение правил обработки молока на ферме, неудовлетворительную мойку II дезинфекцию доильных аппаратов и молочной посуды.Молоко только первого класса по бактериальной обее- мененности реализовали в течение всего года колхозы «Путь Ленина», «Коммунар», имени Тимирязева и «Мало- каменскин». Что касается жирности молока, то в целом по району средний процент жнра за 1980. год составил 3,65 процента, что всего лишь на 0,01

процента выше 1979 года. Средняя жирность за истекший год выше базисной составила у колхозов «Путь Ленина» (3,71 процента), имени Тимирязева — (3,73 процента),«Малокаменский» —- (3,72 процента), имени Свердлова — (3,79 процента), совхоза «Вякшенерский» — (3,79 процента), Довольно низкая жирность у совхозов «Ошминский» (3,53 •процента), «Прогресс» — (3,55 процента), колхоза «Красная нива» — (3,58 процента).Теперь по поводу оформде-
СПЕЦИАЛИСТ

ния накладных на отправку сырья. Совхоз «Прогресс», несмотря на неоднократные замечания со стороны работников предприятия, представляет накладные не по форме, и это продолжается уже больше года. До сих пор имеет место неправильное, небрежное оформление накладных формы № 113. Это, в частности, относится к колхозу имени Свердлова, где зачастую молоко перед отправкой на завод не взвешивается, нет анализов лаборанта. Необходимые реквизиты не проставляют в документах ряд других хозяйств: совхозы «Вякшенерский»,«Прогресс», колхоз имени Ленина, «Красная нива», имени Тимирязева, хотя лаборанты в двух последних хозяйствах были обучены лабораторией нашего завода.Вопрос организации при-

фермских лабораторий остается самым актуальным. О том насколько он важен, говорил в своей статье «За качество продукции» главный государственный инспектор по закупкам и качеству сельхозпродуктов тов. Зубов В. И., об этом шла речь на семинаре, который проводился в августе прошлого года на базе маслозавода. Сдвиги, хотя и незначительные, но все же есть. Н в этом направлении «предстоит еще большая работа.Стартует новый 1981 год. На календаре уже середина зимы. Зима в этом году не балует нас сильными морозами, но все же уже сейчас следует всем хозяйствам позаботиться о заготовке льда. Пусть из-за отсутствия сильных морозов отпадает способ намораживания льда, но зато есть возможность исйользовать лед близлежащих к хозяйству рек и прудов. Ведь впереди сезон, и от того, насколько серьезно руководители хозяйств отнесутся к заготовке льда, будет во многом зависеть качество сырья, а повышение качества поступающего на завод молока, естественно, влияет на -качество его продукции.Хотелось бы еще и еще раз напомнить всем работникам, связанным с ,  получением сырья и производством продукции, что молоко —это, прежде всего, продукт детского питания и к нему должны быть предъявлены особые требования. В. ОБЛОГИНА,инженер-химик маслозавода.
Беседы атеиста С С Ы Л А Я С Ь  Н А  Б И Б Л И Ю

✓

В последние годы в различных течениях христианства, в том числе и в баптизме, усилилась эсхатологическая направленность религиозной проповеди. Особенно настойчиво идеи близкого конца света утверждаются у последователей совета церквей евангельских христиан-баптистов (СЦЕХБ) — так называемых баптистов-«инициа- тивников». Тут они используются в качестве главного средства устрашения верующих и служат одним из наиболее сильных мотивов побуждения их к совершению действий, порой носящих экстремистский характер.Как составной компонент христианского вероучения эсхатология обладает известной динамичностью. В период каких-либо потрясений (войн, значительных стихийных бедствий и т. п.) она всегда занимала центральное место в религиозной проповеди. Это в полной мере может быть отнесено и к баптизму. Ее усиление в данной конфессии наблюдалось, например, в первые послереволюционные годы и в пе: риод коллективизации сельского хозяйства, когда рушилась социальная основа сектантства — частнособственнические отношения. А сегодня актуализация эсхатологического начала в этом вероучении обусловлена современным кризисом религии вообще и евангельского христианства-баптизма в частности.Прогрессирующий упадок религии представляется приверженцам баптизма как надвигающаяся гибель мира, конец всего сущего. Здесь следует учитывать и сложность современной международной ситуации, когда активное противодействие разрядке со стороны наиболее агрессивных сил империализма, развязанная ими гонка вооружений, конфликтные ситуации, возникающие в различных районах мира, создают атмосферу угрозы миру, при которой настроения верующих оказываются нередко созвучными проповеди близкого конца света. Эти настроения в определенной мере подо

греваются и некоторыми буржуазными идеологами.Эсхатологическая проповедь всегда была действенным средством возбуждения религиозной активности. Понимая это и признавая, что «утеря чувства конца и ожидания грядущего» более всего ведет к «духовному сну», то есть к угасанию религиозности, СЦ ЕХБ требует еще большего усиления эсхатологической направленности проповеди. При этом экстремистски настроенное руководство, последователей совета церквей ставит перед собой вполне определейную цель: направить усиливающуюся религиозную активность верующих в русло антиобщественной деятельности.Напоминания о приближении «дня господнего», «великого и страшного», содержатся в большинстве изданий и проповедей баптистов-«иницпативни- ков». А  во время посещения богослу- , жений в их общинах в различных районах Киргизской ССР нам неизменно приходилось слышать безапелляционные утверждения проповедников и рядовых верующих, что мировая катастрофа близка и каждый должен быть готов «предстать пред судилище Христово» в любой день и в любой час.Среди баптистов Киргизии усиленно распространялись слухи о неизбежности конца света в 1967, а затем — в 1971 году. Проповедники молчаливо поощряли ожидание светопреставления. Лишь в конце 1971 года, когда провал очередного «пророчества» стал очевидным, духовные руководители сочли необходимым выступить с осуждением попыток определения конкретных сроков кончины мира. При этом, однако, настоятельно подчеркивалась близость эсхатологической развязки.Непрестанно напоминая верующим, что человечество проходит конечный этап своей истории, руководство бан- тистов-«инициативников» требует: «Не делай ничего, за чем ты не хотел бы быть застигнутым врасплох Христом,

Не ходи никуда, где ты не хотел бы, чтобы тебя застал там Христос. Поступай так, как будто Христос придет сейчас. Как будто до его прихода остался один день или один час!.. Близок великий день господа, близок и очень поспешает...».Возбуждая в верующих чувство страха, связанное с ожиданием близкой кончины мира, пастыри «инициа- тивников» стремятся сделать их глухими к голосу трезвого рассудка, превратить в слепых исполнителей своей воли. Выдавая собственные авантюристические устремления за осуществление божьей воли, они требуют от своих последователей, чтобы те были готовы немедленно приступить «к выполнению ставящихся задач и поручений». А ведь нередко выполнение таких «задач» и поручений» сопряжено а нарушением законодательства о религиозных культах. На это, по сути, п ориентируют верующих их экстремистски настроенные духовные пастыри, утверждая, что «исполнение зако-' нодательства и служение богу — вещи несовместимые».Запуганные близкой кончиной мира и неотвратимостью расплаты не только за «богопротивные действия», но и за «богопротивные мысли», рядовые верующие воспринимают любые доводы против существования бога как происки дьявола, направленные на то, чтобы лишить их загробного блаженства. И чем сильнее верит тот или иной человек в неизбежность второго пришествия Христа, тем пассивнее его отношение ко всему, что не связано с его представлениями о спасении.Основу христианской и, в частности, баптистской эсхатологии составляют раннехристианские представления о близкой кончине мира, которые нашли отражение на страницах Апокалипсиса и евангелий (от Матфея — гл. 24; от Марка — гл. 13; от Луки — гл. 21). В числе ее предвестников называются:

войны и восстания; голод, эпидемии и землетрясения в различных районах мира; появление ложных учителей’  — «лжехристов» и лжепророков», стремящихся привлечь на свою сторону даже тех, кто избран богом к спасению; пророведь Евангелия по всей земле «во свидетельство всем народам»; ослабление любви и возрастание ненависти во взаимоотношениях между людьми «по причине умножения беззакония» и т. д. •Вот что пишет анонимный автор в статье, помещенной в нелегально»! журнале баптистов-«инициативников» «Евангельский призыв»: «Предсказанное начинает сбываться, грозно предупреждая о близком пришествии господнем и о суде, ожидающем нечестивых человеков... Признаков близкого пришествия Христа очень много... Военной грозой наполнен весь мир. Войны на нашем веку уже следовали одна за другой... Революции и восстания непрестанно сменяют друг друга во всем мире. Все это ясно предупреждает нас, что . день Христов близок. Земля уже созреда для суда. Ужасные вулканические извержения и землетрясения последних лет дополняют число евангельских знамений времени...' И иные признаки указывают ,на близящееся пришествие».Анонимному автору вторит один из «теоретиков» СЦЕХБ: «Мы живем в особую историческую эпоху, предсказанную пророками, когда на земле «оскудеет вера», «обнищает надежда» и «охладеет любовь». Эти три главных христианских добродетели должны будут подвергнуться «огненному испытанию». Церковь Христова, • ожидающая второго пришествия Христа, уже пачинает проходить через это горнило... Приближается завершение истории человечества и открывается бесконечная вечность». В. ГАЛЬПЕРИН,кандидат, философских наук.(Окончание следует).



Читател ъ размышляет

ОТКУДА ДРОВИШКИ?
Сатирическим пером

„АЛЛО, ЭТО БАНЯ?“— Чего тебе надобно, стар- че? Таким вопросом встретил автора этих строк один из руководителей организации, куда он решил обратиться с просьбой выделить транспорт для вывозки дров.— Так и так, говоргб, нужен транспорт вывезти дровишки. — Откуда дровишки,— спросил руководитель. — Из леса, вестимо,—ответил я.— Ничего, братец, не выйдет,— твердо сказал руководитель. — Наведайся недельки через полторы-две, — доба-, вил он и погрузился в чтение какой-то директивы.Прихожу через две недели.— Чего тебе надобно, стар- че? — спросил тот же руководитель. — Так и так, говорю, дровишки из леса... — Гм... Понятно. — Ты, братец, снова попал не , в точку. — 'Гак откуда, говоришь, дровишки?.. Лх да, из леса.— Нет у нас транспорта» — отрезал руководитель и, помолчав немного, добавил: — у нас остался один-одинеше- нек трактор. — Остальным «вдыхают» жизнь. — Вот такие, голубок, дела. — Наведайся-ка в другое место. — Авось клюнет. Хе, хе, хе.В «другом» месте тоже не «клюнуло». Там повторился, примерно, тот же диалог, завершившийся тем же результатом. И это уже в который раз.Для одних найти машину или трактор не составляет никаких затруднений, а для других — проблема, которую не так-то просто решить. А таких большинство.Можно ли поправить дело? Да и нет. «Да», если к нему отнестись со всей серьез-
Старопечатные и рукописные книги, собранные в селах и городах Брянщины, представлены в повой экспозиции областного краеведческого музея.Здесь уникальные издания церковной, светской, исторической литературы, учебники, певческие рукописи. Рядом

■  ■ аностью, если иметь в виду что помощь в вывозке дров— это бытовая услуга номер один. И — «нет», если все оставить на своих местах. Как же так, выйдет из строя стиральная машина, холодильник или телевизор — отремонтируют. А вот ■ помочь в вывозке apobv  без которых зимой не обойдешься, не тут- то было. А ведь это от бытовых услуг неотделимо. Какой же быт без дров.Вся беда в том, что у нас нет специальной организации, которая бы могла выделять транспорт для вывозкп дров, сена и других нужд. Есть же автопредприятия в других' местах. Нужно тебе перевезти домашнее имущество — делай заявку на автопред- прпятие. На следующий день перевезут. А тут хоть застучись в дверь. Конечно, дверь откроют, но для того, чтобы сообщить: «транспорта нет, наведайся через две недельки». И уйдешь не солоно хлебавши. ,А  впрочем можно ли винить в этом руководителей организаций? У  них есть свои производственные планы, за которые они болеют, несут ответственность. Да им никто и не давал установок выделять транспорт. Таким образом, с какой бы стороны мы не подходили к вопросу, как бы мы не сетовали, а без специальной организация обойтись трудно.А  сколько лишних средств приходится тратить.' Для многих, особенно для пенсионеров, получающих ограниченный размер пенсии, это обременительно.

со знаменитым «Апостолом» первопечатника Ивана Федорова лежат книги начала и середины X V III  века, выпущенные Московским печатным двором и типографией Киево-Печерской лавры. «Арифметика» Магницкого соседствует с «Евангелием» в медном пере-

Эту историю мне поведал один из моих знакомых. Пришел он как-то нервный, раздраженный, верхняя бровь над правым глазом трясется.—• Слушай, помоги,—говорит. — Не знаю что мне дальше делать. Решил с тобой посоветоваться.— Что стряслось? —спрашиваю. — Жена ушла? — пошутил я.— Да нет.— Все началось с покупки и подключения телефона, — начал он. — Хотели как лучше. У  многих наших друзей квартирные телефоны уже есть. Вот и мы решили обзавестись аппаратом. Поначалу все было нормально. Но вот однажды зазвонил телефон. Подхожу, беру трубку и слышу: «Алло, это баня?» «Вы ошиблись номером»,—ответил я и положил трубку на место. Тогда я еще не знал, что номер нашего домашнего телефона «отдали» в баню, а «банный» номер подключили к нашему квартирному аппарату. Но последующий звонок навел меня на эту мысль. Вот так я стал между двумя абонентами стрелочником. В баню звонят, попадают ко мне, а я уже по адресату направляю. Это стало обязанностью моей по субботам и воскресеньям. Ну, думаю, месяца два подежурю у этой трубки и все квартирные абоненты потом без меня баню смогут найти. Но не тут-то было. Звонков с каждым вы ходным днем становилось все больше н больше. Кто по забывчивости второй, третий, четвертый раз справки наводил — по голосу их узнавал, кто попадал впервые^Тут мой приятель тяжело вздохнул и продолжил свой рассказ.
плете, украшенном чеканкой.Большой интерес представляет и объемистая рукописная книга для песнопения, выполненная писцом Федором Акуловым. Этот музыкальный сборник написан «крюками» — знаками безлинейного нотного письма. (ТАСС).

— Терпению моему пришел конец. Стал здорово уставать, нервы сдали. II стал я что попало в свою «пропаренную» трубку говорить. Сказал однажды, что мыло есть, пар тоже, горячей воды навалом. Приходите и мойтесь, парьтесь, что хотите, то и делайте. Многие в этот день звонили. Всем один ответ давал, наугад говорил, чтобы не трезвонили. Оказывается, дезинформировал я названивавших абонентов. Баня в тот день не работала, была отключена электроэнергия.Друзья на меня тоже обижаться стали. Говорят, что слишком неуместные шуточки я выкидываю. А  разве я виноват? Звонят мне, а я думаю, что в баню, и посылаю, не выслушивая, их попариться по соответствующему номеру.А теперь у телефона дежурим уже с соседом. Одновременно у него и у меня телефоны звонят. А  Живем мы, как ты знаешь, от бани далеко.— Да, браток, дела у тебя неважнецкие, — выслушав его до конца, начал я. Впрочем, есть один вариант. Сходи в узел связи и попроси, чтобы твой номер телефона обратно вернули, а номер телефона бани пусть поменяют па какой-нибудь почтовекий телефон или телефон ЛТЦ. Здание у них находится напротив бани и им будет сподручнее заниматься твоими бывшими субботними и воскресными дежурствами.Получив этот совет, мой знакомый отправился по указанному адресу. Чем же эта история закончилась, я пока не знаю. Но может быть ответ на нее найдут • тоншаевские связисты? В. ВИКТОРОВ.
И З  Н О В Ы Х  С Т И Х О В

Снега РоссииСпят лебединые равнины. Мерцают звезды на стогах,И крылья белые раскинув. Выожит красавица-пурга.В предновогодье ветровое Вновь обновляется земля,И пахнет иней свежей хвоей, И все мы в мыслях—у Кремля. Снега и звон курантовгромких —Как песнь зимы в краюродном.Розовощекиii. с песней звонкой,Год Новый с нами, за столом! Наш' тост за Родины приволье, За наши славные дела, -  За Волги-матушки раздолье, За наши русские снега!За Новый год! За наши силы, За наши светлые мечты!Снега, снега моей России,Как наши помыслы чисты.‘  В. ПАЕВ.
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Понедельник, 26 января9.05 — Мультфильмы. 9.35— «Вратарь». Фильм. 10.20—Клуб кинопутешествий. 14.50 —«Тен- ло родной земли». Док. фильм. 15.20 — Мамина школа. 15.50—Р. Леденев — Фрагменты из балета «Сказка о зеленых ш арах». 16.15 —Вперед, мальчишки! 17.15 — К национальному празднику Индии — Дню республики. Кинопрограмма. 18.15— Пятилетка и коллектив.19.00 —' Навстречу X X V I съезду КПСС. Программа телевидения Украинской ССР. Выступление члена Политбюро ЦК КПСС первого секретаря ЦК КП Украины В. В. Щербицкого. «Слово о пятилетке». Док. фильм. Концерт мастеров искусств. 21.35 — Документальный э^ран. 22.40 — Сегодня в мире. 22.55 — Матч ветеранов советского футбола. 2-й тайм.
Вторник, 27 января9.05 —Телестудия «Орлёнок», щ9.55 — «Тростинка на ветру». Фильм. 1-я серия. 11.05 —И. Брамс — Венгерские танцы. 14.50 — Док. фильмы. 15.35 — Поэзия С. Орлова. 16.05—Спортивный класс. 16.35—«Крылья». Док. фильм. Спортивная программа. 17.35 — Кубок мира по лыжному # спорту. Кубок мира по горнолыжному спорту. 18.30 — В каждом рисунке — солнце. 19.00 — Жизнь науки. Академия наук Туркменской ССР. Принимают участие секретарь ЦК КП Туркмении М. М. Моллаева, президент АН Туркменской ССР А. Г. Бабаев. 19.45 — Народные мелодии.20.00 — Премьера. Док. фильм «Целина». По книге тов. Л. И. Брежнева. 1-я серия. 21.35 — Концерт М. Биешу. 22.20 —Сегодня в мире.
Среда, 28 января9.05 — Вперед, мальчишки!10.05 — «Тростинка на ветру». Фильм. 2-я серия. 14.50 —Док. фильм. 15.45—Чему и как учат ' в ПТУ. 16.20 — «Певец из на1 рода». Фильм-концерт. 16.45 — Звездочет. 17.30 — Русскаяречь. 18.00 — Отзовитесь, горнисты! 18.30 — Мультфильм.19.00 — Хоккей. Ц СКА—«Динамо» (Рига). 21.35 — Футбол. Финал. 2-й тайм. 22.20 -—Сегодня в мире. 22.35 — Концерт.

Четверг, 29 января9.05 — Отзовитесь, горнисты! 9.35 — Песни и танцы пародов СССР. 10.20 — В мире животных. 11.50—Док. фильмы. 15.50— Шахматная школа. 16.20 — X X V I съезду КПСС — достойную встречу. Очерк о делегате X X V I съезда КПСС фрезеровщике производственного объединения «Рязсельмаш» Б. И. Петрикове. 16.35 — Народные таланты Украины. 17.20 — Кубок Корача по баскетболу.18.00 — Ленинский университет миллионов. 18.30 — Веселые нотки. 19.00 — Почта программы «Время». 19.35—Вальсы советских композиторов. 20.05— Премьера док. фильма «Целина». По книге тов. Л. И. Брежнева. 2-я серия. 21.25— Музыкальная программа.Зимняя сказка. Фото А. Шумайлова.
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